

ESTE VERANO, ¡CELEBRA EL 20 ANIVERSARIO DE *HARRY POTTER Y EL PRISIONERO DE AZKABAN* EN WARNER BROS. STUDIO TOUR LONDON – THE MAKING OF HARRY POTTER!

Los visitantes están invitados a regresar a Azkaban 20 años después del lanzamiento de la tercera película, con un evento especial en el Studio Tour.



REGRESO A AZKABAN

Del 1 de mayo al 4 de septiembre de 2024

20 de febrero, Londres: Este verano, los fans de Harry Potter están invitados a visitar el Warner Bros. Studio Tour London para descubrir la magia que se esconde tras el rodaje de *Harry Potter y el prisionero de Azkaban* y celebrar momentos especiales de la película, 20 años después de su estreno en 2004.

Como novedad para 2024, el Studio Tour invita a los visitantes a ensanchar sus mentes y predecir el futuro explorando el noble arte de la Adivinación. Por primera vez, el decorado del aula de Adivinación estará expuesto y listo para recibir a los visitantes.

Vista por primera vez durante el tercer año de Harry en Hogwarts en *Harry Potter y el prisionero de Azkaban*, el aula de Adivinación desempeña un papel clave en la trama de la película, revelando presagios del peligro inminente al que se enfrentará Harry. Durante las clases de Adivinación, se anima a los alumnos de Hogwarts a ensanchar sus mentes y predecir el futuro. En la película, se les muestra practicando la Tesomancia, que consiste en leer hojas de té, y mirando en bolas de cristal para saber qué les deparará el futuro.

Las aulas de Defensa Contra las Artes Oscuras y de Adivinación pueden resultarles familiares a los fans más atentos. Durante el rodaje de *Harry Potter y el Prisionero de Azkaban*, el aula de Defensa Contra las Artes Oscuras se redecoró para convertirla en la lujosa aula de Adivinación que vemos en la película. Al diseñar el aspecto del decorado, los cineastas imaginaron un salón de té típico, con

estudiantes sentados por parejas a pequeñas mesas redondas y rodeados de muchas tazas de té diferentes, apiladas a su alrededor. Después se decoró la habitación con tela roja y se adornó con pufs de terciopelo de bonitos colores, numerosas alfombras estampadas y farolillos de estilo árabe, creando un aula en la que la excéntrica profesora Trelawney se sentiría como en casa.

Por primera vez, los fans están invitados a descubrir el decorado de cerca y apreciar los detalles ocultos. Los fans recordarán el icónico momento en que la profesora Trelawney descubre el Grim, el augurio de la muerte, en la taza de Harry. Durante este evento, la taza de té original se exhibirá en el Studio Tour y los visitantes están invitados a interpretar la señal de las hojas de té ellos mismos. Además, se exhibirá la gran torre de tazas de té que sostiene más de 500 tazas antiguas, así como los trajes originales usados por Harry, Ron, Hermione y la profesora Trelawney.

Un nuevo curso en Hogwarts significa un nuevo profesor de Defensa Contra las Artes Oscuras. Los visitantes encontrarán expuesta una nueva sección del aula de Defensa Contra las Artes Oscuras, con el armario ropero de estilo Art Nouveau del *boggart* y el siniestro payaso gigante de la caja de sorpresas, como se vio en la tercera película.

También, como novedad en el Studio Tour, los visitantes tendrán la oportunidad de descubrir el interior del autobús noctámbulo, ya que se expondrá un corte transversal completo del decorado. Para crear el autobús noctámbulo, se soldó un tercer piso a un autobús de Londres tradicional antes de pintarlo del ya icónico tono morado. Los fans verán el autobús noctámbulo en acción mientras el decorado tiembla y las camas se agitan, igual que cuando el conductor Ernie hizo su accidentado recorrido por Londres.

Otros momentos destacados de *Regreso a Azkaban* son pisar el magnífico Gran Comedor bajo un techo encantado decorado con más de 100 velas flotantes, antes de ser agasajado por el Coro del Sapo y ver cómo el El monstruoso libro de los monstruos hace estragos en la habitación de Harry en el Caldero Chorreante.

Regreso a Azkaban estará disponible del 1 de mayo al 4 de septiembre y todas las novedades están incluidas en el precio de la entrada.

FIN

Notas para los editores

Después de abrir sus puertas el 31 de marzo de 2012, Warner Bros. Studio Tour London – The Making of Harry Potter celebró su 11.º aniversario a principios de este año. Esta atracción tan bien valorada ofrece a los visitantes la oportunidad única de acercarse a decorados auténticos para descubrir la magia que se esconde tras los hechizantes efectos especiales y conocer los secretos entre bastidores de la saga de películas de Harry Potter. Los visitantes pueden explorar el Gran Comedor original,

adentrarse en el Bosque Prohibido, descubrir el Banco Mágico Gringotts y extraer una mandrágora en el Invernadero de la Profesora Sprout, todo ello antes de maravillarse ante la impresionante maqueta en miniatura del castillo de Hogwarts.

El Studio Tour ha tenido una muy buena acogida, con un 96 % de más de 46 000 opiniones en TripAdvisor que lo califican de “Excelente” o “Muy bueno”, y más de 80 000 valoraciones de 4 o 5 estrellas en Google Reviews. Las entradas deben reservarse con antelación en www.wbstudiotour.co.uk y no pueden comprarse en la atracción.

Warner Bros. Studio Tour London forma parte de Warner Bros. Worldwide Tours y Retail Group, que incluye la tienda insignia, Harry Potter New York, Warner Bros. Studio Tour Hollywood, “The Harry Potter Shop” en la estación Kings Cross de Londres y el Aeropuerto de Heathrow, y Warner Bros. Studio Tour Tokyo que abrió sus puertas en junio de 2023.

Acerca de Wizing World

Desde el momento en que Harry Potter salió pitando de la estación de King's Cross hacia el andén 9¾, sus aventuras dejaron una huella única en la cultura popular. Más de 20 años más tarde, Wizing World se ha convertido en una de las franquicias más queridas del mundo y cuenta con una comunidad apasionada de fans de todas las edades.

Hoy en día, representa un universo en constante evolución e interconectado. Las ocho películas de Harry Potter dieron vida a las increíbles historias de J. K. Rowling, y ahora los fans pueden disfrutar de la saga de películas de Animales Fantásticos, ver la galardonada obra de teatro Harry Potter y el legado maldito, jugar a los emocionantes videojuegos de Portkey Games, descubrir nuevos e innovadores productos y disfrutar de increíbles experiencias en lugares especiales del mundo mágico, incluidas cinco áreas temáticas en los parques Universal Studios de todo el mundo.

Además, la creciente cartera de ofertas de Wizing World de Warner Bros. Discovery también incluye las tiendas Platform 9¾ y la tienda insignia de Harry Potter en Nueva York. Tanto los fans como los nuevos visitantes podrán disfrutar explorando los secretos entre bastidores en Warner Bros. Studio Tour London – The Making of Harry Potter y Warner Bros. Studio Tour Tokyo – The Making of Harry Potter.

Con una nueva serie de televisión de Max basada en los libros de Harry Potter en camino, el Wizing World sigue evolucionando para ofrecer a su comunidad global nuevas y emocionantes formas de interactuar. Tanto para los fans de todo el mundo como para las generaciones futuras, invita a todos a explorar y descubrir la magia por sí mismos.

Para conocer las últimas noticias y novedades sobre la franquicia, visita Wizing World Digital en www.wizingworld.com.

Publicado el 20 de febrero de 2024
Oficina de prensa de WBSTL
press@wbstudiotour.co.uk